

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng adalah sebuah kawasan wisata yang sedang berkembang yang terdapat di wilayah Parung Bogor. Pengelolaan Tirta Sanita yang semula masih *semi professional* mulai masuk kedalam pengelolaan yang lebih *professional*.

Dapat kita lihat dari perkembangannya yang semakin baik pada tiap tahunnya, pengelola menambahkan berbagai jenis macam atraksi dan wahana yang bisa dilakukan di tempat ini, mulai dari tempat pemandian pada awalnya kemudian mulai merambah ke penambahan fasilitas outbound dan sekarang ke fasilitas rekreasi yang cukup bnyak diminati pengunjung.

Selain itu Tirta Sanita Ciseeng memiliki potensi dan lokasi yang sangat strategis dengan potensi yang berupa pemandian air panas alami yang keluar dari bukit kapur yang menjadi ciri khas tempat ini. Lokasi Tirta Sanita Hot Spring juga sangat strategis dengan posisinya yang berada di dua kota besar yaitu Jakarta, Tangerang dan Bogor.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan oleh peneliti dengan menggunakan metode observasi yang deskriptif maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Fasilitas di Tirta Sanita Hot Spring memiliki pengelolaan yang baik. Dengan *maintenance* yang diadakan cukup sering khususnya fasilitas *out bound* agar

dapat memberikan jaminan keselamatan dan *performance* yang prima bagi pengguna fasilitas yang menggunakannya.

2. Fasilitas yang ada cukup lengkap dengan berbagai macam atraksi yang ditawarkan di kawasan wisata Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng sehingga pengunjung dapat mengeluarkan keceknnya di tempat ini dengan kata lain pengelola pemandian air panas tidak hanya mengembangkan sarana pemandian tetapi semakin memberikan inovasi-inovasi wahana dan atraksi yang dapat dinikmati di Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng. Sampai saat ini pengelola masih memberikan inovasi-inovasi ke depan dengan beberapa pembangunan wahana atraksi yang baru dan sistem pemasaran yang lebih baik.

B. Saran

Menurut hasil penelitian observasi di Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng selama jangka waktu 1 (satu) minggu maka dapat dilihat beberapa hal yang dapat dikembangkan atau ditambah untuk memberikan peningkatan yang mudah-mudahan dalam pelaksanaannya dapat menambahkan gagasan dan ide bagi pihak pengelola Tirta Sanita Ciseeng.

1. Pengoptimalan atraksi dan wahana wisata yang telah ada harus di tingkatkan karena dengan adanya pengoptimalan dan maksimalisasi sarana dan prasarana yang telah ada akan meningkatkan kenyamanan pengunjung dalam melakukan kegiatan wisata.

2. Kerjasama dengan masyarakat lingkungan sekitar harus diperkuat sehingga terjadi hubungan yang timbal-balik terhadap pengelola Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng yang saling menguntungkan satu sama lain. Selain itu pelestarian budaya dan situs - situs sejarah yang ada disekitarnya sehingga mampu menjadi image yang dapat menarik keinginan para pengunjung untuk mendatanginya apalagi situs di Tirta Sanita Hot Spring Ciseeng ini memiliki karakteristik sejarah dan kepercayaan bagi masyarakat setempat ada baiknya pengelola menonjolkan ciri khas tersebut agar dapat menambah daya tarik tempat tersebut.